

115 PT

PARADIE

FIVE

95 PT

PARADIE

FIVE

75 PT

PARADIE

FIVE

55 PT

PARADIE

FIVE

35 PT

PARADIE

FIVE

A B C D E F G H I J K L  
M N O P Q R S T U V W  
X Y Z 0 1 2 3 4 5 6 7 8 9  
Ç Œ Æ Å Ì Ê Õ Ü Ý Ž Þ

Ɔ \$ ¢ £ € ¥ Ł ß 0 N° I

△ □ × ◇ ○ I

, , ; ( ) - — ' " / @ [ { \ } ]

| + = & ? ! # • \* ~ ... ' "

\_ × † ° « % ‰ < < ‡ ¶ | ™

◇ ≠ ® © ± ÷ 0 1 2 3 4 5 6 7 8 9

↗ ↘ → ∅ □ ⊗ ⊗ ¼ ¾

▶ ■ ◆ , . : ; ... ' " " ? ! 🎄

JEU  
STYLISTIQUE<sup>1</sup>

QUICK → QUICK

JEU  
STYLISTIQUE<sup>2</sup>

FOX → FOX

JEU  
STYLISTIQUE<sup>3</sup>

&! " , ; : " ? → &! " , ; : " ?

FRACTIONS

1/2 2/3/4 → 1/2 2/3 3/4

CHIFFRES  
TABULAIRES

01234 → 01234

ZÉRO BARRÉ

0 → 0

EXPOSANT  
SUPÉRIEUR

BONJOUR → BONJOUR

# LA FORMULE 1, COMMUNÉMENT ABRÉGÉE EN F1, EST UNE DISCIPLINE DE

SPORT AUTOMOBILE CONSIDÉRÉE COMME LA CATÉGORIE REINE DE CE SPORT. ELLE A PRIS AU FIL DES ANS UNE DIMENSION MONDIALE ET EST, AVEC LES JEUX OLYMPIQUES ET LA COUPE DU MONDE DE FOOTBALL, L'UN DES ÉVÉNEMENTS SPORTIFS LES PLUS MÉDIATISÉS.

CHAQUE ANNÉE DEPUIS 1950, UN CHAMPIONNAT MONDIAL DES PILOTES EST ORGANISÉ ET DEPUIS 1958, UN CHAMPIONNAT MONDIAL DES CONSTRUCTEURS AUTOMOBILES A ÉTÉ MIS EN PLACE. LA COMPÉTITION EST BASÉE SUR DES GRANDS PRIX, COURSES À BORD DE VOITURES MONOPLACES

DISPUTÉES SUR CIRCUITS ROUTIERS FERMÉS PERMANENTS MAIS PARFOIS TRACÉS EN VILLE ET TEMPORAIRES, COMME À MONACO, VALENCE ET SINGAPOUR. CETTE DISCIPLINE SPORTIVE, RÉGIE PAR LA FÉDÉRATION INTERNATIONALE DE L'AUTOMOBILE (FIA), EST GÉRÉE PAR LA FORMULA ONE ADMINISTRATION (FOA) ET UN ENSEMBLE DE SOCIÉTÉS SATELLITES CONTRÔLÉES PAR BERNIE ECCLESTONE. APRÈS L'ÈRE DES ARTISANS DES ANNÉES 1960 ET 1970, ELLE A PEU À PEU ATTIRÉ LES GRANDS CONSTRUCTEURS AUTOMOBILES MONDIAUX QUI Y INVESTISSENT DES SOMMES ÉLEVÉES, EN ESPÉRANT TIRER PROFIT DES RETOMBÉES MÉDIATIQUES D'ÉVENTUELS SUCCÈS.

— SOURCE WIKIPÉDIA

LA FAMILLE **PARADE** PROPOSE  
DE NOMBREUSES VARIANTES  
GRAPHIQUES À PARTIR D'UN SEUL  
DESSIN DE LETTRE, POUR DONNER  
À UN MÊME CARACTÈRE DES  
PERSONNALITÉS COMPLÈTEMENT  
DIFFÉRENTES. CE PROJET A ÉTÉ  
INITIÉ EN 2013, DANS LE CADRE  
DE LA COMMUNICATION DE DESIGN  
PARADE 8 À LA VILLA NOAILLES.